

El Inquisidor

**El IEEG confirma la planilla del Ayuntamiento de Acámbaro.
Debido a las constantes lluvias, se inunda el sector del Arroyo Sanguijuela.
Renuncia el titular de la ASEG, Javier Pérez, por *mal desempeño*.
Surgen quejas por despidos de personal en los 46 municipios de Guanajuato.**

HOLA MIS AMIGOS.- Los Juegos Olímpicos de París, Francia, son hoy el reflejo de lo que es el mundo, ooraale!. Y en efecto, así es. Dos naciones se disputan la supremacía en el medallero olímpico como son China y Estados Unidos, lo que sin embargo, se viene registrando esta “lucha” en el plano político, económico y militar desde el inicio de la presente década. A través del deporte, se trata de demostrar el poderío de cada una como ocurrió durante la Guerra Fría entre los mismos Estados Unidos y la Unión Soviética, hoy Rusia, entre 1945 y 1989-91. Hoy en día, el contrapeso al capitalismo es el sistema comunista de China y por ello, el régimen de Pekín busca confirmarlo en los hechos con el primer lugar en la obtención de medallas. Atrás de China y Estados Unidos figuran Francia, el país sede; Inglaterra y Corea del Sur, entre otros, que son de la órbita capitalista. El resultado final de la Olimpiada pues, mostrará a la nueva potencia mundial de la tercera década del siglo XXI. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que ‘sólo velan’ por sus intereses, gachos!:

1.- El IEEG confirma la planilla del Ayuntamiento de Acámbaro.- En estos días, el Instituto Electoral del Estado de Guanajuato (IEEG) confirmó que la planilla para el Ayuntamiento 2024-2027 de Acámbaro es la misma que se integró tras el resultado del “2 de junio”, es decir, con la coalición PAN-PRI-PRD que ganó con 2 síndicos y 5 regidores; MORENA, cinco regidores; Movimiento Ciudadano, 1 regidor, y el PT con 1 regidor. El Cabildo lo encabeza Claudia “La Pollita” Silva, quien precisamente con la Coalición, logró el triunfo. El IEEG dio a conocer la planilla bajo la idea de que no hay impugnaciones de por medio, si bien el Partido de MORENA había interpuesto una inconformidad por anomalías registradas durante el proceso electoral. De esta manera, el 10 de octubre, como se ha anunciado, el Ayuntamiento hará la toma de protesta de rigor ante la sociedad acambarenses. Bien!.



La planilla del Ayuntamiento de Acámbaro la integran 15 miembros, incluyendo a la Alcaldesa; pertenecen a seis partidos políticos: PAN-PRI-PRD; MORENA; MC y PT

2.- Debido a las constantes lluvias, se inunda el sector del Arroyo Sanguijuela.- Un problema especial lo constituye en la ciudad el Arroyo Sanguijuela, toda vez que debido a las continuas lluvias se ‘sobrecarga de agua’ y llega a desbordarse. Así sucedió la semana pasada, afectando a las colonias del sector como la San Isidro I y II, Los Sauces y la Everardo Morales, entre otras. El agua llegó hasta el Boulevard “Morelos” en la salida a

Zinapécuaro, inundando casas. El personal de los grupos de auxilio y de rescate intervino y lograron evitar problemas mayores, pero lo cierto es que urge un proyecto para este sector de la ciudad para evitar el desbordamiento del Arroyo, el cual recibe agua desde el poblado de Tócuaro. En esta ocasión, todo quedó en daños materiales, pero el proyecto es necesario y urgente como también lo confirman los vecinos afectados. Recuerdan que cada vez que llueve, deben enfrentar la inundación en sus viviendas. Ahora que se elaboró el Plan de Desarrollo Urbano y Ecológico para el período 2024-2027, es de esperar que el proyecto del Arroyo se agregue a la lista y en un tiempo razonable, sea una realidad para proteger a la población. Urge!, que conste.



El desbordamiento del Arroyo Sanguijuela afectó casas en colonias y llegó hasta el Boulevard "Morelos", en la salida a Zinapécuaro

3.- Renuncia el titular de la ASEG, Javier Pérez, por *mal desempeño*.- Trascendió a nivel estatal, que el titular de la Auditoría Superior del Estado de Guanajuato (ACEG), Javier Pérez, presentó su renuncia al cargo por las denuncia de que fue objeto por un *mal desempeño* profesional. Y es que luego de 11 años de estar al frente del puesto -y que habría de concluir en el 2027-, no reveló que la ASEG carecía de facultades legales para ‘obligar’ a los Ayuntamientos a acatar las observaciones y recomendaciones que formula para el buen uso del dinero público. Es hasta ahora que se sabe del asunto y eso, debido a un Informe sobre la fiscalización de los recursos públicos, qué barbaridad!. Tal hecho, no sólo es una grave omisión por parte del “funcionario”, sino que generó opacidad hacia las tesorerías de los 46 municipios. Ya los legisladores estatales analizan el caso y si no protegen a Pérez Salazar, porque “es del PAN”, debe aceptarse la renuncia y fincarse responsabilidades administrativas y penales. Y sí, se tiene que ir -con fecha del 16 de septiembre próximo, como él mismo lo marcó-, desde luego, pero a enfrentar cargos legales y muy probablemente al ‘fresco bote’. Ojalá y no lo protejan los diputados azules, insisto, pues alguien que contribuyó a fomentar la corrupción en los municipios no debe quedar sin castigo. Esperemos que el caso no quede impune. Gacho!.



La ASEG requiere de una legislación que obligue a los Ayuntamientos a atender sus observaciones y recomendaciones

4.- Surgen quejas por despidos de personal en los 46 municipios de Guanajuato.- Luego de la elección local del “2 de junio”, han surgido numerosas quejas de que en los Gobiernos locales se registran despidos injustificados. No sólo es el caso de Acámbaro, sino también de los 45 municipios restantes. El común denominador es que el personal cesado no apoyó al candidato del Partido en el poder, o bien, a aquellos que buscaron la reelección. Las represalias fueron inmediatas y con ello, el retiro y nombramiento de “nuevos funcionarios”, no sin tenerse que gastar una ‘millonada’ del erario público para el pago de los despidos. En este asunto, lamentablemente, se confirma que lejos de la tolerancia y el respeto a la pluralidad, los titulares de los Gobiernos locales aplican la venganza personal contra sus aparentes opositores, lo que también genera descontento social entre la población. Ojalá y así como son “valientes” para cesar gente, en la misma forma lo sean para atender las necesidades de la sociedad. Y es que para ‘correr gente’, los politicazos siempre tienen dinero, pero no para los proyectos sociales. Por fortuna, a todos les llegará su turno; todo es cuestión de tiempo. Ya verán!. Bola de viejos feos!.



El despido de personal en las Alcaldías costará “millones de pesos” a las Tesorerías Municipales, que terminan funciones el 9 de octubre

Para concluir con el tema del reflejo de lo que sucede en el mundo por medio de la Olimpiada 2024, es de subrayarse que para esta edición de París, no se dejó participar a Rusia ni a Bielorusia, debido a la invasión que hicieron de Ucrania en febrero de 2022. Sin embargo, los representa una Delegación de 20 competidores en calidad de “Atletas Neutrales” con la bandera del Comité Olímpico Internacional (COI). Lamentablemente, una vez más, una guerra regional marcó el perfil de los Juegos Olímpicos. Y aún así, en medio de la puga internacional entre naciones por el “liderazgo”, sobresale la histórica fotografía de los atletas de Corea del Sur y Corea del Norte tomándose una ‘selfie’, ya que para ellos, lejos de sus caducos sistemas políticos, lo que importa es la sana convivencia, la amistad entre los pueblos y el espíritu de paz. Y eso, es lo valioso del movimiento olímpico que une al mundo a través del deporte. Ojalá y los líderes de las superpotencias lo entiendan. Ojalá!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.